

## AIDE CANADIENNE AU KENYA

État de l'Afrique orientale traversé par l'équateur, le Kenya est limité à l'est par l'océan Indien et la République somalie, au nord par l'Éthiopie et le Soudan, à l'ouest par l'Ouganda et au sud par la Tanzanie. Le swahili est la langue officielle. L'anglais et le kikuyu y sont également couramment parlés. La population de Nairobi, la capitale, s'élève à 700 000 habitants.

La prospérité du Kenya tient en grande partie aux produits de l'élevage et de l'agriculture et à leur transformation. Près de 90 pour cent des Kényans vivent de l'agriculture. En 1976, ce secteur a compté pour 29 pour cent du produit intérieur brut et pour 70 pour cent des recettes d'exportation. Les principales cultures commerciales sont le café, le thé (dont le Kenya est le meilleur producteur d'Afrique), le sisal, le pyrèthre, l'ananas et l'acacia.

Le Kenya est une république indépendante depuis 1964. Comme il a progressivement diversifié son économie, ses secteurs secondaire et tertiaire sont relativement bien développés. La plus importante industrie est la transformation des aliments et des boissons, suivie de la fabrication de matériaux de construction, des produits chimiques, des textiles, du caoutchouc et des produits en cuir.